

JOSE LUIS PEREZ Y JOSE MANUEL RODRÍGUEZ, CON "MORITO" GANARON EL TERRITORIAL MELILLENSE

La tripulación formada por José Luis Pérez y José Manuel Rodríguez, con la embarcación "Morito", ganaron con autoridad, el Campeonato Territorial de la clase "Snipe", que se celebró recientemente en aguas de Melilla, bajo la organización de la Federación Melillense de Vela y la flota 32 del Club Marítimo de Melilla.

En la primera manga; disputada con viento de levante fuerza 3 y bastantes olas; se impuso con claridad la embarcación "Morito", seguida de "Alborán", "Charlie", "Rakatak" y "Taifas". La segunda prueba, más dura que la primera, también fue ganada por "Morito", segundo fue "Manguí" y tercero fue "Charlie"; la dureza de la prueba, ya reseñada, motivó, que solo tomaran la entrada, estas tres embarcaciones.

Con viento de levante fuerza 1 y algo de mar, se disputaba la tercera manga, ella que se volvería a imponer claramente "Morito", seguido de



"Manguí", "Charlie", "Rakatak" y "Taifas"; en esta prueba, las féminas del "Ninias", se verían obligadas a retirarse. Con flojísimo viento de levante fuerza 0.5 y suave magón, se celebró la cuarta y última manga, imponiéndose de nuevo, la tribulación favorita del "Morito", el resto de embarcaciones, al cumplirse los veinte minutos de la entrada del primero, no llegaron a tomar la llegada.

La clasificación final quedó así: 1) "Morito" de José Luis Pérez y José Manuel Rodríguez; 2) "Manguí" de Emilio Cruz y Francisco Javier Játiva; 3) "Charlie" de Carlos Rivas y Pablo Rivas; 4) "Rakatak" de Juan Francisco Pérez y Angel Herrera,

5) "Taifas" de Juan Creus y Guillermo Fernández; 6) "Alborán" de Carlos Rivas Jr. Y Agustín Játiva; 7) "Ninias" de Nuria Pérez y Elena Ortells; 8) "león" de Jaime León e Ignacio Herrera; 9) "Mr. Chupo" de José Antonio Barranquero y Alberto González; hasta 14 clasificados.

Paulino Gómez Estrella.

CAMPEONATO DE ESPAÑA JUVENIL DE LA CLASE SNIPE, CELEBRADO EN EL REAL CLUB NAUTICO DE TORREVIEJA

Veintiocho tripulaciones juveniles de las Territoriales CATALANA, VALENCIANA, MURCIANA, ANDALUZA, BALEAR Y MELILLENSE, se dieron cita en Torrevieja para correr el Campeonato de España.

El mar estuvo bravo y el viento duro lo que dio lugar el primer día a numerosos problemas ya que al estar el campo de regatas muy cerca de tierra, los barcos que volcaban iban a parar a los rompientes.

Paco y Marina Sánchez Ferrer que ya estaban clasificados para correr el Mundial Juvenil en Los Urrutias, eran favoritos para hacerse con el título de Campeones, pero hubieron de conformarse con el subcampeonato pues en las condiciones de mar y viento que reinaron en estas pruebas, la fuerte tripulación andaluza

compuesta por Pablo Fresneda y Pablo a Villar, resultaron superiores.

La situación producida por los comentarios de todo tipo que había respecto al sistema clasificatorio para el Mundial, nos hizo sufrir a todos, muy especialmente a los afectados ya que a pesar de que se dio por válida la clasificación, parece que nadie estaba muy segura de ella.

Salvando esta situación, muy buen ambiente entre nuestros juveniles que vienen empujando para hacerse sitio en la Clase.

Clasificación General:

1	Fresneda - Villar	C Mar Almería
2	Sánchez - Sánchez	Rcr Ribera
3	Sánchez - Díaz	RCM Santander
4	Beltrán - Olives	CM Mahón
5	Carmona Ortega	RCN Torrevieja
6	Franco - Manresa	RCN Torrevieja
7	Madrid - Martínez	CN Los Nietos
8	Gutiérrez - Ruiz	RC Mediterráneo
9	Linares - Rodríguez	Mar Almería
10	Rivas - Játiva	CM Melilla
11	Soto - Gómez De Salazar	RCR Cartagena
12	Ballester - Rogel	RCN Torrevieja
13	Carmona - Rodríguez	RCN Torrevieja
14	Pastor - Delgado	Vela Blanes
15	Clavel - Clavel	RCR Ribera
16	Cavaller - Mir	CN Ciudadela
17	Jaén - Jaén	CM Mahón
18	Ruiz - Aguilar	RCR Mediterráneo
19	Busquets - Brunet	Vela Blanes
20	Rivas - Leon	CM Melilla
21	Cuenca-García/Molina	CN Los Urrutias
22	Cifre- Jiménez	CN Los Urrutias
23	Moya- Lledo	CN Los Urrutias
24	Roca- Canales	RCR Torrevieja
25	Fernández-Ricondo	Independiente
26	Vidal-Martínez	CN Los Urrutias
27	Cerezuela-Franco	RCN Torrevieja
28	Alarcón-Alarcón	CN Los Urrutias

ESTAS CONFUNDIDO

Se habla mucho de la posibilidad de que D. Arturo Delgado de Almeida se puede o quiere volver a presentarse a las elecciones para presidente de la Real Federación Española de Vela.

No cabe duda que al menos fue un hombre de la Vela, un hombre que a través de la Vela y por herencia familiar alcanzó cotas y prestigios muy altos; SCIRA, CLUBES, RFEV, IYRU, medallas, honores... Entiendo que su etapa anterior, por si sale de nuevo elegido le habrá

dado la experiencia para hacer y no dejar que le hagan, y la humildad de saber que si llegó entonces y vuelve a llegar ahora será por que un grupo de los que te apoyen, lo harán sin ningún interés y sin pedir nada a cambio; otros, como en casi todas las actividades, buscarán cargos, favores, serán aduladores y te darán palmaditas en la espalda. Las sirenas del Egeo próximas al Olimpo volverán a tratar de confundirte; no, no son los de siempre los que te destapan los oídos para que oigas a las sirenas.

Arturo, estás confundido con algunos de tus antiguos amigos. Yo a pesar de tu confusión te digo. Si piensas volver a hacerte a la mar, no te confundas de nuevo en la elección de uno solo de los miembros de tu tripulación y olvida los reglajes de tu última singladura. Te lo dice quien sin cargos ni honores y títulos, mas que lejos de nuestra España, te vuelve a repetir y públicamente. Estás confundido.

BRUMA
Jaime Osset Rambaut